

令和3年12月

# 介護老人保健施設 おおあらいデイ通信



うんどうかい



(前回のおたよりの) 練習風景は...運動会!! 秋といえばスポーツの秋! 11/15に運動会が開催されました。



ブルーブルー白組!!

ブルーブルー赤組!!



負ければ悔しい!! 勝てば嬉しい!! そんな表情がたくさん運動会でした。怪我もなく無事に終わることができました。お疲れさまでした。最後はみんなでハイ、チーズ📷



干支の順番を決める時に、いのししは猪突猛進に前だけを見て走っていたため、ゴールを通り過ぎ、一番最後になったようです。いのししの「亥」という字は「ものごとの核、本質、全てが組み立てられた状態」という意味を持っています。十二支の最後がいのししであるのは、12年の集大成という意味があるのかもしれませんがね。



早いもので、年末のご挨拶をさせて頂く時期となりました。本年も大変お世話になりました。心より厚く御礼申し上げます。来年も職員一同、皆さまにご満足頂けるサービスを心がける所存ですので、より一層のご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。向寒の折から、お体を大切に、どうぞ良いお年をお迎えください。

